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VERBALE  n°244 
 

 
della seduta ordinaria del Consiglio dei Delegati del C.M.F. di Aldeno, tenutasi il giorno 10 
aprile 2014 ad ore 20.30, presso la sala riunioni della S.F.T. in via dei Pomari a 
Romagnano, con il seguente ordine del giorno: 

1. lettura del verbale precedente; 
2. lavori strada Canova: stato finale e chiusura pratica; 
3. richiesta da parte del Consorzio Irriguo e Miglioramento Fondiario di Cimone; 
4. richiesta allacciamento spina all’impianto consorziale; 
5. valutazione tecnico-economica al fine di realizzare una centralina idroelettrica sul 

torrente Arione; 
6. scelta soggetto al quale chiedere il preventivo di spesa per l’espletamento dell’attività 

di revisione 2017; 
7. varie ed eventuali. 

Il Presidente Coser Mauro, constatata e fatta constatare la validità della riunione, apre la 
seduta alla presenza dei Delegati Sigg. Battistotti Enzo, Beozzo Paolo, Bottura Giuseppe,  
Cont Arrigo, Gazza Ennio e Gottardi Matteo. Assistono i Revisori Sigg. Moratelli Claudio, 
Moratelli Ermanno e Baldo Nicola. 

ad 1 letto ed approvato il verbale nr 243. 

ad 2 il Presidente presenta lo stato finale dei lavori relativi alla strada Canova-Carotte 
redatto dalla D.L. Ing. Cont Debora per un totale di euro 523.267,98= rispetto al budget 
concesso dalla P.A.T. di euro 524.700,00. Attualmente la documentazione completa è 
stata presentata presso la P.A.T. per la liquidazione finale e di conseguenza si provvederà 
a chiudere l’operazione con il Comune di Aldeno. 

ad 3 viene data lettura della richiesta pervenuta dal Consorzio Irriguo e Miglioramento 
Fondiario di Cimone allo scopo di inserire le pp.ff. nr 1560/1, 1560/2, 3098/3, 3098/4, 
3098/5 e 3098/12 nel proprio perimetro. Il Consiglio dei Delegati valutato il fatto che 
dette particelle in località Dossi risultano esterne al perimetro consorziale del C.M.F. di 
Aldeno, esprime parere favorevole. 

ad 4 il Consiglio dei Delegati prende in esame ed approva ad unanimità la richiesta per 
l’installazione di una spina da parte del Signor Baldo Gino residente in via Cesarei in 
Aldeno sulla p.f. 1236 di sua proprietà sita sul CC di Aldeno, località Filari Lunghi, alle 
seguenti condizioni: 
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 I lavori di allacciamento alla condotta dovranno essere realizzati a carico del 
richiedente. 

 Il servizio di erogazione d’acqua sarà assoggettato a contribuzione pari alle spese 
di manutenzione e gestione, nonché alle quote residue per la realizzazione del 
nuovo impianto irriguo. 

 L’utilizzo dell’acqua sarà vincolato alle direttive stabilite dal Consiglio dei Delegati. 
Il Consiglio invita il segretario ad aggiornare il catastino consorziale ed inoltre sollecita 
l’acquaiolo a vigilare sulle operazioni di allaccio affinché non siano arrecati danni alle 
condutture del Consorzio. 

ad 5 il Presidente presenta uno studio realizzato dall’Ing. Roberto Magnani e dall’Ing. 
Ivan Weirather circa la fattibilità di un impianto idroelettrico posto a valle dell’opera di 
presa sul torrente Arione. Premesso che il Consorzio è attualmente in possesso di una 
concessione irrigua pari a 100 lt/sec per il periodo dal 01 marzo al 30 settembre, tutta 
quest’acqua potrà essere turbinata in quanto la superficie consorziale da irrigare si trova 
a valle e la realizzazione della turbina non comporterebbe alcuna perdita di portata, anzi, 
al contrario potranno migliorare le prestazioni stabilizzando la pressione dell’acqua. Dallo 
studio tecnico-economico effettuato si evidenzia che sfruttando la concessione attuale si 
potrà ricavarne un saldo attivo pari a 80mila euro nei sette mesi di concessione. Se poi si 
riuscisse ad estendere la concessione anche nei mesi invernali i ricavi aumenterebbero in 
proporzione. 
A completamento dello studio tecnico-economico, il Presidente espone al Consiglio il 
preventivo di proposta realizzativa della ditta Tecnoimpianti s.r.l. di Taio, che 
recentemente ha realizzato la manutenzione straordinaria dell’opera di presa e per questo 
la proposta potrebbe essere molto attendibile nelle cifre esposte. Il costo ipotizzato si 
attesterebbe intorno a 335.000,00 euro oltre ad IVA di legge. 
Il Consiglio analizza dettagliatamente l’argomento con una valutazione complessivamente 
positiva e ad unanimità delibera di proseguire ed effettuare degli approfondimenti presso 
la Servizio Acque della P.A.T. e presso la Federazione dei Consorzi Irrigui di Trento per 
verificare la compatibilità contabile da seguire. Si farà quindi una prima analisi delle 
eventuali fonti di finanziamento, in modo da affrontare l’argomento con maggiori 
cognizione di causa nella prossima riunione di Consiglio. 
La relazione tecnico-economica ed il preventivo vengono depositati agli atti. 

Il Presidente espone anche il preventivo di euro 15.000,00= IVA esclusa, della ditta 
Tecnoimpianti s.r.l.  di Taio, al fine di realizzare una paratoia a ventola presso l’opera di 
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presa sul torrente Arione. Il Consiglio approva la spesa e ne sollecita la realizzazione 
entro breve. 

ad 6 il segretario riferisce che con deliberazione della Giunta Provinciale n. 286 di data 
28 febbraio 2014 sono stati approvati i criteri relativi all’attività di revisione dei bilanci dei 
Consorzi di Miglioramento Fondiario, come previsto dalla L.P. 9/2007, art. 30 comma 4. 
Riferisce altresì che il nostro consorzio dovrà effettuare la revisione triennale nel corso 
dell’anno 2017, come comunicato con propria lettera dalla P.A.T. 
Il Presidente comunica che vi è la necessità, per quanto disposto dalla normativa, di 
scegliere il soggetto al quale richiedere il preventivo di spesa per l’espletamento 
dell’attività di revisione. 
- rilevato che la Federazione Provinciale dei Consorzi Irrigui e di Miglioramento Fondiario 
s.c.c., riconosciuta “Associazione di tutela ed assistenza dei Consorzi di Miglioramento 
Fondiario” e pertanto soggetto idoneo; 
- rilevato che le ultime tre revisioni triennali sono state effettuate con dovizia di particolari 
dallo Studio del dott. Claudio Merlo di Trento via Guardini, 24 – 38121 Trento; 
il Consiglio dei Delegati, dopo esauriente discussione, vista la normativa in oggetto, ad 
unanimità con votazione espressa per alzata di mano, delibera di richiedere alla 
Federazione Provinciale dei Consorzi Irrigui e di Miglioramento Fondiario s.c.c. ed allo 
Studio di Claudio Merlo dottore commercialista e revisore contabile, il preventivo di spesa 
per l’espletamento dell’attività di revisione. 

ad 7 il Presidente informa il Consiglio che in data 26 marzo u.s. il dott. Claudio Merlo ha 
iniziato i lavori di revisione triennale del Consorzio relativa agli anni 2011, 2012 e 2013 e 
che attualmente la documentazione contabile è presso lo studio del commercialista. 

Ad ore 22,45 la seduta è dichiarata chiusa. 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 
 Emiliano Beozzo  Mauro Coser 
 


